

JPL フォーラム 2021 が開催されました



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

6月は、宮城県、岩手県、青森県、愛知県の支部を訪問させていただきましたが、その合間の6月20日(日)に、都道府県で地域のリーダーとして活動されている女性薬剤師に参加いただき、JPL(Japan Pharmacist Ladies)フォーラム2021「はじめまして、神谷まさゆきです！」がWEB開催されました。

山本会長の開会挨拶、近藤日本女性薬剤師連盟会長より激励のご挨拶、藤井基之参議院議員の激励のご挨拶と国会報告に続いて、私からは、薬局に生まれ育ち薬局経営の現場での経験から政治を志したこと、現場の顔が浮かぶ政治を目指したいことなどをお話しさせていただきました。次にプロの司会者をモデレーター

に迎えて、参加者の画像を背景にして本田顕子参議院議員との対談が行われました。コロナ禍で制限された中での訪問活動、SNSの活用、今後の活動などについて、本田先生の経験を伺いながら話し合い、参加者との質疑応答も行うなど、和やかな雰囲気の中で充実した対談になりました。



その後6グループに分かれて、「神谷まさゆき支援の輪を広げるには！」をテーマにフリートークの後、発表が行われました。発表では、イメージキャラクターの作成、愛称をつける、ショートムービーの作成・活用、薬局スタッフへの周知方法の工夫など、女性ならではのアイデアも含め様々な提案をいただき、私のことを身近に感じてもらうことの大切さを改めて意識する機会になりました。

対談、フリートークや発表もスムーズに進められ、WEB開催でしたが参加者と一体感をもつことができたフォーラムになりました。休日にもかかわらずご参加いただき、ありがとうございました。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。
右のコードから登録をお願いいたします →

